

# Ecolo trépigne d'impatience et veut lancer enfin ses projets

Les Ecolos ne regrettent pas d'être montés dans la majorité, mais ils trépignent d'impatience de voir leurs projets enfin réalisés. « On espère pouvoir présenter un plan stratégique transversal début novembre. Vu l'état de déliquescence de l'administration communale, il était impossible de le sortir dans le délai légal de 6 mois », dit l'échevine Marie-Paule Labrique.

Elle a été confrontée aux carences de l'administration communale. « Un inspecteur du SPW Economie a fait retirer tous les jeux des écoles parce qu'ils n'étaient pas aux normes de sécurité. J'ai voulu lancer une procédure pour acheter de nouveaux jeux. Mais le seul employé affecté à la gestion de tous les dossiers de marchés publics est débordé. Du coup, cela va seulement être lancé. C'est frustrant »

## Leurs priorités

Même si les verts vont devoir revoir leurs projets à la baisse, ils veulent que leurs priorités ne soient pas sacrifiées. « On voudrait lancer une cantine avec des produits locaux en association avec Charleroi Métropole.

On voudrait également mettre en place un éco cantonnier par village. On vient d'avoir une pré-

sentation du logiciel Fix my street (pour signaler au service travaux les nids de poule, dépôts clandestins d'immondices et autres problèmes). On va tester le dispositif en interne avec les ouvriers et les échevins, avant de peut-être l'élargir », explique l'échevine.

## Une maison médicale

Ecolo veut remettre le citoyen au centre de la politique communale : « Par exemple, pour la gestion du hall omnisports du Scavin, on a réuni tous les clubs de sport. On veut aussi sécuriser la mobilité. Le centre-ville est une autoroute à camions.

On voudrait aussi mettre en place des ralentisseurs entre le rond-point des Bonniers et l'école. Marcel Basile et Steven Royez nous ont toujours répondu qu'il s'agissait d'une route régionale, hors de leur compétence.

Mais la route régionale vers Bienne-lez-Happart est équipée d'une zone 30 avec 2 feux rouges à hauteur du centre Arthur Regniers. C'est donc possible », souligne l'échevine.

Son groupe aimerait aussi créer une maison médicale avant la fin de la mandature. Des contacts ont déjà été pris. ■



La Nouvelle Gazette - Charleroi 27/10/2021, pages 8 & 9

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec l'autorisation de l'éditeur de La Nouvelle Gazette - Charleroi

